



Universidad Autónoma del Estado de Morelos
Dirección de Comunicación Universitaria
Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 220

Cuernavaca, Morelos, 14 de Mayo de 2013

En UAEM, homenaje póstumo a Marcos Ramírez Genel

La Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el Colegio de Ingenieros Agrónomos del Estado de Morelos y la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionales del Estado de Morelos, realizaron un homenaje póstumo al investigador Marcos Ramírez Genel quien fuera profesor de la maestría en Desarrollo Rural de 1992a1993 en la FCA.

Por su trayectoria académica y de investigador agrícola de más de 30 años, además de haber sido formador de numerosas generaciones de agrónomos en el país y haber contribuido al trabajo de investigación en el campo morelense, Ramírez Genel fue reconocido hoy en una ceremonia realizada en el auditorio de la Unidad Biomédica de la UAEM.

El director de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, Eduardo Bautista Rodríguez, recordó que el pasado 1º de mayo falleció Marcos Ramírez Genel, por ello varias organizaciones acordaron hacerle un reconocimiento póstumo al trabajo que desarrolló durante varias décadas en Morelos.

Tras hacer una exposición de motivos, José Luis Flores Servín, presidente de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionales del Estado de Morelos y Víctor Manuel Gómez Espinoza, presidente del Colegio de Ingenieros Agrónomos del Estado de Morelos, destacaron la actividad impulsada de quien fue experto en educación agrícola y que contribuyó a la investigación de la producción agrícola, no sólo en el estado sino en el país.

Marco Ramírez Genel, fue ingeniero agrónomo con maestría y doctorado en Ciencias Agrícolas en la Universidad de Cornell, Nueva York, Estados Unidos; fue docente por más de 15 años en la Escuela Nacional de Agricultura en Chapingo y fundador del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA) hoy INIFAP.

Además, fue profesor del Colegio de Posgraduados, director del Centro de Investigación de la Mesa Central, al que pertenece el estado de Morelos y experto en Educación Agrícola invitado en el Banco Mundial, también fue fundador y director del Centro de Investigaciones para el Desarrollo Agrícola y Ganadero del estado de México, director general de Agricultura de la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos, entre otros cargos.

También el doctor Marco Ramírez Genel, fue Fundador y Director del Centro de Investigaciones para el Desarrollo Agrícola y Ganadero del Estado de México; Director General de Agricultura de la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos; Consultor de la FAO; Subdelegado de Planeación de la SARH Delegación-Morelos;



Universidad Autónoma del Estado de Morelos
Dirección de Comunicación Universitaria
Coordinación de Información

Presidente del Colegio de Ingenieros Agrónomos de México, Sección Morelos, entre muchos otros cargos.

Uno de los legados a la UAEM fue su libro de apuntes “Factor de la Actividad Agrícola en Morelos” y en 2011 donó a la FCA su biblioteca de libros de temas agropecuarios.

Por una humanidad culta